



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Recientemente fue lanzado por el Ministerio de Educación de la Nación, junto a Educ.ar, Chicos.net, Google, Save the Children de Suecia y el INADI, un concurso de video para niños y jóvenes teniendo como eje temático cómo hacer un uso seguro, responsable y productivo de internet y las nuevas tecnologías.

Alumnos de Río Negro que participaron obtuvieron una mención especial con el trabajo "Usá bien la tecnología" en el concurso de videos "Tecnología Sí, conectate con responsabilidad".

Los jóvenes que son estudiantes del instituto privado Gustavo Martínez Subiría de Río Colorado son: Luciano Bruna (15), Agustín Herlein (14), Camila Prado (16), Daniela Gutiérrez (16) y Rocío Colón (16).

El concurso tuvo la participación de más de 2300 chicos de todo el país que presentaron un total de 224 videos. Cada uno de los videos fue realizado íntegramente por el grupo que lo presentó y publicado en el sitio del concurso a disposición de los usuarios para la votación de los videos preferidos, para luego ser seleccionados por el jurado designado por Chicos.net. Los ganadores del certamen pasan automáticamente a la fase latinoamericana del concurso en la que competirán con otros ocho países.

El concurso apuntaba a generar un punto de encuentro donde chicos y chicas pudieran pensar en forma colectiva sus propias argumentaciones sobre internet y las nuevas tecnologías, incentivando el uso responsable y positivo de la herramienta.

La iniciativa estuvo dirigida a jóvenes que vivieran en Argentina y que tuvieran entre 12 y 18 años, aunque los/as mayores de 18 años que fueran alumnos/as regulares de escuelas medias también pudieron concursar.

El jurado estuvo integrado por Claudio Morgado (Presidente del INADI), Alicia Bañuelos (Rectora de la Universidad de la Punta de San Luis), Ignacio Hernaiz (Gerente General de Educ.ar), Verónica Florito Victoria Campetella (Gerente de Comunicación de Google Argentina) y Gaby Reyes (Coordinadora de programa de la Oficina Regional para América Latina y el Caribe, Save the Children Suecia). (productora general del Canal Encuentro).

Hubo premios hasta el 3° puesto de los videos ganadores y las menciones especiales a equipos de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Pueyrredón y Mataderos (Ciudad de Buenos Aires), Lago Puelo (Chubut), Pergamino (Buenos Aires), Córdoba, Santa Rosa (La Pampa) y Río Colorado (Río Negro); en reconocimiento a la labor y condiciones meritorias demostradas en los trabajos realizados.

Por ello:

Autora: María Inés García.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- Al Ministerio de Educación de Río Negro y por su intermedio a alumnos, docentes y directivos del Instituto Privado Gustavo Martínez Zuviría de Río Colorado, su satisfacción por la mención obtenida por el video "Usá bien la tecnología" en el concurso de videos "Tecnología Sí, conectate con responsabilidad", organizado por el Ministerio de Educación de la Nación, junto a Educ.ar, Chicos.net, Google, Save the Children de Suecia y el (INADI).

Artículo 2°.- De forma.